

Sommaire

Introduction 009

Remerciements 024

Chapitre Un

Mémoire de l'Eau 030

Action des ondes cosmiques sur les dessins. 040

Référence sur Livre d'**Hubert Reeves**. 044

Attention aux ondes extérieures qui peuvent entrer en résonance avec celles des Cellules. 049

Expériences de **Marcel-Violet**. 052

Citation de **Georges Lakhovsky**. 054

Récapitulatif Mémoire de l'Eau. 063

Information importante. 067

Les **Crooks Cercles**. 070

Baptême de **Jésus**. 073

Deuxième signification du Baptême. 076

Programmation de l'Eau de notre Sang par notre Pensée. 079

Étoile de **David**. 095

Marie et Jésus, quelques mots. 099

L'éducation doit commencer avant la Naissance. 101

C'est **la Femme** qui détient l'avenir de l'Humanité. 103

Transfusion de Sang. 104

Chapitre Deux	
Fleurs du Dr Ed Bach	109
Toute Nature vivante sur Terre est un Haut-Parleur de Dieu .	112
Comment le Docteur Bach opérait pour entrer en résonance avec les Fleurs ?	120
Une dernière Information.	126
 Chapitre Trois	
Homéopathie	127
Transfiguration de Jésus .	133
Homéopathie en Flacons.	135
Homéopathie en Granules.	148
Deuxième Niveau de l'Homéopathie.	155
Ce qui se passe comme Dialogues en Homéopathie.	161
L'Homéopathie est une Médecine des Symboles.	165
 Chapitre Quatre	
Pyramide de Khéops	170
Tube Laser	179
Schéma de la Pyramide	183
 Livres à consulter	 188

Chapitre Un

Mémoire de l'Eau

Nous abordons là, un chapitre des plus importants qu'il soit.

L'eau est loin d'être seulement des molécules H_2O , 2 atomes d'hydrogène + 1 atome d'oxygène associés, pour former le liquide que nous connaissons.

Il me semble l'avoir déjà écrit, mais je le réécris au cas où..., (l'eau est une matière sacrée).

Matière sacrée, car elle nous permet d'emmagasiner en elle des informations venant de bien d'autres planètes que la nôtre, et même certainement d'autres constellations et galaxies.

Je dirais même que sous cette forme, l'eau peut être considérée comme un livre.

Pour écrire dans ce livre, pages blanches à l'origine, il nous faut des crayons, des stylos spéciaux.

Ceux-ci, ce sont des ondes. Quelles ondes ? de matière éthérique une fois de plus. Oui, nous pouvons recevoir des informations, des messages, d'êtres bien supérieurs à nous venant d'autres constellations, et ce sans que l'on s'en rende compte. Ils peuvent graver ces messages dans l'eau des mers, des océans, des lacs de notre Terre, dans la Neige.

La neige et l'eau, c'est pratiquement la même chose, d'ailleurs vous aurez tout le loisir d'observer les merveilleuses photographies prises dans l'eau, par le japonais **Masaru Emoto**. Tous ses livres aux éditions **G Trédaniel à Paris**.

Les messages envoyés par les robots des satellites que l'on place sur d'autres planètes au loin, si nous les recevons c'est toujours grâce à la matière éthérique. Sans elle, pas de radio-télévision possible. Revenons à l'eau pure.

Nous savons déjà, que les molécules d'eau ont la possibilité de se grouper par 3, 4, 5, etc.

Groupés en 3, cela s'appelle une eau trimère, en général c'est une eau de source très bonne à la consommation.

Groupés par 5, l'eau s'appelle pentamère. C'est en général une eau médiocre. Elle est à surveiller sérieusement. On peut pour de nombreuses informations techniques sur l'eau, consulter les deux livres de **Jacques-Collin**.

L'insoutenable vérité de l'eau.

L'eau le miracle oublié, **Éditions G Trédaniel**.

Ce qui revient à dire, qu'en fonction des groupements de molécules d'eau, celle-ci a des qualités très différentes.

Ceci à cause des ondes émises par ces différentes associations de molécules, plus que par ces dernières.

Ces groupements de molécules peuvent être réalisés par les ondes cosmiques qui tombent dans l'eau, mais aussi par des ondes que nous projetons nous-mêmes dans celle-ci. Par des paroles, de la musique, par des dessins, également par des pensées.

Ce qui permet de se rendre compte de la qualité des pensées, de la musique, etc. ceci en fonction de la beauté des dessins obtenus dans l'eau. Voir les livres et photographies des cristaux d'eau obtenus par **M Masaru Emoto**. Mon but dans ce livre n'est pas d'aller plagier les photos se trouvant dans ceux-ci, mais d'expliquer ce qui n'y est pas expliqué, c'est-à-dire le comment des choses. Comment ceci est-il possible.

Avant **Masaru Emoto**, il y a eu un médecin français, **Jacques Benveniste**, chercheur à l'INSERM (Institut National de la santé et de la recherche médicale), qui a trouvé et prouvé que l'eau pouvait emmagasiner des informations. Sa découverte n'a pas été le fruit du hasard... Je ne crois pas beaucoup au hasard, celui-ci sert surtout ceux qui sont préparés à le recevoir.

Mais bien avant, d'autres personnes ont elles aussi, découvert que l'eau peut stocker des informations.

Il y a eu un scientifique (Docteur en Physique), qui s'appelait « **Vin Luu** ». Enseignant à la faculté de Montpellier, lequel a déposé une thèse en 1974 sur la mémoire de l'Eau également.

Il y a eu encore avant ces chercheurs, un autre très grand Savant français « **Marcel-Violet** ». Celui-ci, avant la guerre de 1940 à la suite d'expérience sur l'Eau, a mis en évidence sans s'en rendre compte, de la façon la plus spectaculaire qui soit, que l'Eau est bien une Mémoire d'Ondes. Et de plus, que ce sont les ondes qui représentent la vie, et non la matière. J'expliquerai ses travaux plus loin.

Tous ces chercheurs ont prouvé que l'Eau est bien une mémoire d'ondes, ils l'ont mis en évidence, sans pour autant comprendre **quel est le phénomène Physique** qu'il y a derrière. C'est ce qui est expliqué dans ce livre.

En ce qui concerne **Jacques Benveniste**, volontairement je ne vous donnerai pas les explications complètes de ce qu'il a réalisé. Pourquoi ? parce qu'il est nécessaire pour bien comprendre ce qu'il a fait, d'avoir des connaissances en médecine et en biologie. Je vous donne seulement le résultat qu'il obtenait dans ses démonstrations.

Le summum de sa démonstration, laquelle lui a valu d’être discrédité et trainé dans la boue, est en gros ceci.

Dans un récipient rempli d’eau dans son laboratoire de Paris, il avait placé un cœur animal. Dans ce même récipient, il y avait également un appareil électronique. Celui-ci prenait les ondes analogiques générées par les battements du cœur dans l’eau. Ces ondes sont transcodées en numérique, et transmises par une ligne téléphonique à un autre laboratoire à New York.

Dans cet autre laboratoire, il y avait également un récipient d’eau contenant un cœur identique à celui de Paris, et aussi un appareil électronique. Le tout étant placé dans l’Eau. Ce deuxième appareil électronique à New York, fonctionne en sens inverse par rapport à celui de Paris. Il reçoit les signaux numériques de la ligne téléphonique, les transforme en ondes analogiques. Ces ondes sont transmises à l’Eau du récipient, puisque l’appareil est placé dans celui-ci.

Constat. Quand on augmente petit à petit la vitesse des battements du cœur de Paris, en ajoutant dans l’Eau pure un produit biologique adéquate, le cœur qui se trouve dans le récipient d’Eau pure de New York, suit la même variation de vitesse que les battements de celui de Paris. Et ce, sans rien ajouter à l’Eau pure du récipient de New York.

C’est ceci qui a discrédité complètement le chercheur qu’était **Jacques Benveniste**.

Tour de force ? pas tant que cela.

Je vais vous expliquer maintenant une autre façon d’exposer le même problème, mais en plus simple, car il n’y aura pas de biologie dans le déroulement des opérations.

Dans un flacon de verre scellé, il y avait de l’eau informée, des ondes y étaient stockées, ceci à Paris. Cette eau dans

le flacon, n'était absolument pas en contact avec celle du récipient dans lequel on avait déposé celui-ci.

Dans ce même récipient, un capteur d'ondes analogiques avait été placé dans son eau. Son but étant de récupérer les ondes analogiques pouvant y exister.

Ces ondes analogiques dans l'eau de ce grand récipient sont transcodées en numérique, et envoyées par une ligne de transmission en direction d'un autre laboratoire aux États-Unis.

Dans ce laboratoire il y a le même dispositif qu'à Paris, mais qui fonctionne en sens inverse de celui-ci.

Aux États-Unis, le capteur placé dans l'eau reçoit des ondes numériques de la ligne téléphonique, lesquelles sont transformées en ondes analogiques et mises dans l'eau du grand récipient.

Il y a donc transformation numérique / analogique. L'eau contenue dans un flacon de verre scellé, placé dans le récipient des États-Unis, ne contient au départ aucune information. C'est de l'eau vierge, non informée.

Quand on met le système en marche, c'est-à-dire les appareils électroniques sous tensions, à Paris et aux États-Unis, on constate au bout d'un certain temps, que l'eau du flacon de verre scellé, placé dans le récipient des États-Unis, contient les mêmes informations que celles contenues dans le flacon en verre scellé, situé dans le récipient de Paris.

Il y a eu transfert d'informations de l'eau du tube de Paris dans celui des États-Unis. Tout ceci en passant par l'eau, dans laquelle à Paris comme aux États-Unis, sont placés les capteurs électroniques, ainsi que les flacons scellés.

Il est curieux de se rendre compte, que les personnes ayant fait des découvertes sur la mémoire de l'eau, avec

constatations évidentes, ne disent pas parce qu'elles ne le savent pas, comment ça marche. Elles ne font que constater les faits. Quand elles présentent leurs travaux à la science officielle, celle-ci continue à les ignorer, même à se moquer d'elles.

On dépense des millions à faire des recherches dans lesquelles on ne trouve pas toujours grand-chose, mais quand quelqu'un trouve quelque chose de nouveau et d'important, on n'en tient pas compte, parce que l'on ne comprend pas comment ça marche.

Jacques Benveniste était un authentique chercheur, car ayant trouvé, mis en évidence un fait nouveau, inconnu, il a voulu savoir le pourquoi des choses. Il est parti dans de véritables recherches, avec des officiels qui ne l'ont pas soutenu. Ceux-ci n'y croyant pas.

Le problème, c'est que **Jacques Benveniste**, et tous ceux qui ont travaillé sur ce sujet, n'ont pas compris le pourquoi de ce qu'ils avaient trouvé. Il n'a pas pu en comprendre le véritable fait scientifique. ? Tout simplement parce que lui aussi, comme les autres, n'a pas accepté que dans l'univers, il y avait plusieurs plans de matière.

En particulier une matière différente de la matière physique, aussi réelle qu'elle, que l'on appelle matière Éthérique, se trouvant partout dans l'espace. Et derrière elle, bien d'autres plans encore.

Explications. Dans le petit flacon en verre rempli d'eau qui a été informée, lequel contient donc une information précise, dès que l'on met ce petit flacon scellé dans le récipient d'eau à Paris, cette information est immédiatement transmise à toute l'eau de celui-ci.

Les ondes analogiques contenues dans ce flacon en verre scellé, envahissent l'eau de ce grand récipient, dans lequel